



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokiSanMaRe.or.id

19 Mei 2019

Tahun X – No.20

Perayaan Minggu Panggilan Menanamkan Benih Panggilan sejak Dini



Dalam merayakan minggu panggilan sedunia ke-56, paroki Santa Maria Regina (SanMaRe) Bintaro Jaya mengadakan kegiatan *live in*. Tahun ini, peserta *live in* didominasi oleh para frater projo keuskupan Bogor yang sedang studi di Bandung. Para frater ini didampingi oleh Rm Habel, Pr. Peserta *live in* juga berasal dari kongregasi Serikat Xaverian (SX), CICM, SJ, SVD, OFM, OSC, BSMC, Projo Jakarta, SDB, bruder Budi Mulia. Sedangkan para suster yang hadir adalah Puteri-Puteri Cinta Kasih Canossian (FdCC), SPM dan ALMA.

Sesudah *live in*, hari Minggu semua peserta mengikuti misa bersama. Hal yang menarik dalam misa minggu panggilan kali ini adalah kehadiran para uskup, pastor dan suster cilik yang memberi warna tersendiri. Kegembiraan bukan hanya tampak dari wajah anak-anak tersebut tetapi juga wajah sumringah dan bahagia dari para orang tua yang putera-puterinya menjadi uskup, pastor dan suster cilik. Sesudah

misa, para frater dan suster menjalin keakraban dengan anak Bina Iman Remaja (BIR) dan Bina Iman Anak (BIA) di aula.

Tema Hari Doa Panggilan Sedunia ke-56, 12 Mei 2019 kali ini adalah “Berani Ambil Risiko Bagi Janji Tuhan” Bagi saya, tema ini sungguh menjadi nyata. Mengapa? Ketika frater yang bertugas MC menanyakan siapa yang ingin menjadi pastor dan suster, dari sekian banyak anak Bina Iman Remaja (BIR) dan Bina Iman Anak (BIA) yang hadir dalam acara keakraban bersama para frater dan suster, ada beberapa anak yang tunjuk tangan.

Bagi saya mereka berani mengambil risiko, mengapa? “Hari gini mau jadi pastor dan suster?



Hanya sebut pastor atau suster saja mereka bisa jadi bahan ledakan empuk bagi teman-temannya, hingga tak jarang panggilan itu akhirnya hanya di sembunyikan dalam hati karena malu. Mereka takut diledek dan dicap orang suci, karena bagi anak-anak “zaman now” cita-cita menjadi pastor dan suster adalah sesuatu yang “aneh” atau

bahkan hanya bisa dimiliki oleh mereka yang hidupnya “suci”.

Itulah sebabnya saya mengatakan bahwa ke sebelas anak ini sungguh luar biasa, di dalam kepolosan hati mereka, tanpa malu dan takut mereka tunjuk tangan, maju ke panggung dan tanpa ragu-ragu mereka mengatakan dengan lantang keinginan mereka untuk menjadi pastor dan suster. Jika benih itu telah tumbuh dan terlihat nyata di antara tumbuhan lain, tugas siapa untuk merawatnya?

Acara *live in* singkat yang diadakan oleh seksi panggilan SanMaRe, bukanlah mencari panggilan dengan cara *instan*, tetapi bagaimana menanamkan benih panggilan itu sejak usia dini, dengan memperkenalkan para frater dan suster dalam hidup mereka. Memberi kesempatan setiap anak bisa bermain dan bercanda dengan para frater dan suster, sehingga terjadi kedekatan pribadi yang akan tertinggal dan kelak bisa di ingat (bahkan di satu lingkungan, ada anak yang tidak mau berpisah dari suster dan terus menangis karena ditinggal sang suster). Mungkin kelak mereka tidak akan menjadi pastor dan suster, tetapi bagaimana kehadiran dan kebersamaan dengan para frater dan suster sudah melekat dalam hati mereka dan meninggalkan kenangan yang baik tentang hidup membiara.

Panggilan memang “misteri” tetapi memperkenalkan hidup membiara, menanamkan benih-benih panggilan dan memelihara benih panggilan yang mulai tumbuh adalah tugas kita bersama dan bukan hanya tugas seksi panggilan, tetapi dimulai dalam keluarga. Kita semua tidak dipanggil melakukan perkara-perkara besar, tetapi untuk melakukan perkara-perkara kecil dalam hidup sehari-hari dengan cara luar biasa, dengan cara mencintai, mengampuni dan melayani, dimulai dari orang-orang terdekat kita dan orang-orang yang kita jumpai. Dengan demikian Yesus akan semakin dikenal dan dicintai.

Ditulis oleh: Sr. Erlisda Tamba, FdCC

Tahbisan Diakon KAJ Apa Beda Diakon dan Prodiakon?

Kabar gembira bagi umat Keuskupan Agung Jakarta, karena dalam menyambut Minggu Panggilan minggu yang lalu, pada tanggal 4 Mei 2019 telah ditahbiskan satu Diakon KAJ di Roma yaitu Diakon Pius Novrin Arimurthi. Lalu, pada tanggal 8 Mei 2019 bertepatan dengan HUT KAJ yang ke-212 tahun telah ditahbiskan 3 Diakon baru di Gereja Katedral Jakarta. Diakon tersebut adalah Diakon Albertus Monang, Diakon Andreas Subekti dan Diakon Joseph Biondi Mattovano. Semuanya adalah Calon Imam Diosesan KAJ. Mungkin kita bertanya apa itu Diakon? Lalu bedanya dengan Prodiakon itu apa?



Dalam Konstitusi Dogmatik Lumen Gentium nomor 29 menyebutkan bahwa, "Pada tingkat hirarki yang lebih rendah terdapat para diakon, yang ditumpangi tangan 'bukan untuk imamat, melainkan untuk pelayanan'. Sebab dengan diteguhkan rahmat sakramental mereka mengabdikan diri kepada umat Allah dalam perayaan liturgi, sabda dan amal kasih, dalam persekutuan dengan uskup dan para imamnya." Lebih lanjut dijabarkan, "Adapun tugas diakon, sejauh dipercayakan kepadanya oleh otoritas yang berwenang, adalah: menerima baptis secara meriah, menyimpan dan membagikan Ekaristi, atas nama Gereja menjadi saksi perkawinan dan memberkatinya, mengantarkan Komuni Bekal Suci kepada orang yang mendekati ajalnya, membacakan Kitab Suci kepada kaum beriman, mengajar dan menasihati umat, memimpin ibadat dan doa kaum beriman, menerima sakramentali, memimpin upacara-upacara kematian dan pemakaman." Dari dokumen berikut dapat disimpulkan bahwa Diakon merupakan bagian dari Klerus (Tertahbis) yang ditahbiskan bukan untuk imamat melainkan untuk pelayanan dalam Gereja dan amal kasih.

Lalu apa bedanya dengan Prodiakon? Diakon merupakan pelayan komuni yang lazim. Mereka ini termasuk golongan klerus dan berbeda dengan awam yang ditunjuk sebagai Prodiakon atau pelayan komuni tak lazim, yang di beberapa keuskupan disebut pro-diakon. Pro-diakon biasanya ditunjuk untuk melayani penerimaan komuni di suatu paroki tertentu dan untuk masa bakti tertentu pula. Di beberapa keuskupan, pro-diakon juga diberi tugas tambahan untuk memimpin upacara seputar kematian. Meski begitu, pro-diakon tetaplah awam dan tidak memiliki kuasa-kuasa tahbisan seperti yang dimiliki oleh diakon yang menerima penumpangan tangan dari uskup.

Mari kita mendoakan para Diakon baru agar dalam Masa Diakoniat ini mereka semakin mempersiapkan diri untuk menerima rahmat Tahbisan Imamat nantinya dan mari kita doakan pula agar banyak kaum muda yang berani menjawab panggilan Tuhan untuk menjadi seorang Imam dan Biarawan atau Biarawati.

Bazaar Ramadan Lingk. Timotius, Wil. IV Upaya untuk k Meringankan Beban Masyarakat

Menjelang Lebaran, kebutuhan masyarakat terus meningkat. Sebagian besar ingin merayakan Lebaran dengan sukacita. Itulah sebabnya, umat Lingkungan Timotius menggelar bazaar Ramadan pada Sabtu, 11 Mei 2019. Targetnya adalah warga masyarakat di sekitar lingkungan, terutama para asisten rumah tangga, ibu-ibu golongan ekonomi bawah.

Mereka sangat antusias mendatangi bazaar yang diisi dengan penjualan barang-barang layak yang harganya jauh lebih murah. Bahkan, banyak masyarakat yang mengatakan bahwa barangnya dijual lebih murah dari tahun kemarin. Selain itu, tahun ini, jumlah barang yang dijual lebih banyak. Dalam Bazaar Ramadan ini, dijual aneka ragam kebutuhan sehari-hari, mulai pakaian, sepatu, tas wanita, dan mainan anak-anak.



Warga sekitar lingkungan senang sekali dengan adanya pasar murah ini. Mereka menganggap kegiatan ini sangat membantu. Bahkan mereka minta agar kegiatan bazaar murah ini bisa diselenggarakan secara rutin setiap tahun untuk membantu memenuhi kebutuhan masyarakat yang kurang mampu.

Semoga dari hal kecil seperti ini, pelayanan dan kesaksian hidup sebagai orang Katolik bagi masyarakat sekitar semakin nyata.

THE NEW ME

Halloooo Remaja tercinta. Bina Iman Remaja SanMaRe kembali akan mengadakan **Kemping Rohani Remaja (KRR)**.

Catat ya info di bawah ini supaya bisa rencanakan untuk liburan nanti:

JUMAT-MINGGU, 28-30 JUNI 2019 (3 HARI 2 MALAM)
LOKASI: DUSUN KUNJANI, GUNUNG SINDUR, BOGOR

Untuk remaja yang bulan Juni nanti sudah kelas 1 SMP sampai 1 SMA.

Biaya Rp 300.000 (info bank/ transfer menyusul). Biaya sudah termasuk: Kaos KRR, Bus, makan & snack dan hadiah-hadiah games tentunya.

Pendaftaran tiap Minggu pagi usai misa 1 dan 2 di depan aula.
 Atau melalui nomor 0818 912 708 (Carolina) atau 0811 917 129 (Juli Hari).

Yuk. Daftar segera!

Panitia Kemping Rohani Remaja
 Gereja SanMaRe
 Bintaro Jaya

KURSUS EVANGELISASI PRIBADI - KEP 3



TUHAN YESUS MEMANGGIL



**PANGGILAN NYA MENDATANGKAN KEBAIKAN, SUKACITA DAN KELEGAAN
SEBAB ALLAH SENDIRI MENGERJAKANNYA BAGI MEREKA YANG
TERPANGGIL SESUAI RENCANA-NYA**



PELAKSANA

Misa Pembukaan : 25-Mei-2019

Kursus : 28-Juni-2019 s/d 6-Nov-2019

Pendaftaran
ditutup
19 Mei 2019

PENDAFTARAN:

Lucia : 0813-83767078 Irlina : 0878-78358664 Damianus : 0882-89788994

EMAIL & BIAYA :

kepsanmare1@gmail.com - Pendaftaran: Rp.175,000 (buku materi)



PANITIA KEP 3 - 2019

PAROKI BINTARO JAYA - GEREJA ST. MARIA REGINA

🌐 www.parokibintarojaya.id

▶ Kep Sanmare

📘 Kep Sanmare

📷 KepSanmare

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>MINGGU PASKAH VI, 26 Mei 2019 Bacaan: Kis. 15:1-2,22-29; Mzm. 67:2-3,5,6,8; Why. 21:10-14.22-23; Yoh. 14:23-29 Saran Nyanyian: PS 528, 570, 573 (bait 2-4), 589, 620, 675 (bait 4-6), 822, 959</p>	<p>MINGGU PASKAH VII, Hari Minggu Komunikasi Sedunia, 02 Juni 2019 Bacaan: 7:55-60; Mzm. 97:1,2b,6,7c,9; Why. 22:12-14,16-17,20; Yoh. 17:20-26 Saran Nyanyian: PS 428, 551, 617, 618, 619, 620, 836, 956</p>
<p>Sabtu, 25 Mei pukul: 17.00 Koor dan PUA: St. Jovita Pemazmur : Cyprianus Donny Yudisthira Putra Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Josephine Afra, Elizabeth Kezia Safitri Prodiakon: Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem</p>	<p>Sabtu, 01 Juni pukul: 17.00 Koor dan PUA: St. Petrus Pemazmur : - Putra/i Altar: Y. M. Jonathan Glenn Paskalis, Joanna Carmely Gloria, Giovanna Winda Kurniawan, David Prasetyo Kurniawan, Titus Mahatma Ekapandya, Nikolaus Santana Suharsono, Valentino Mika Suharsono, Regina Amartya Adinastiti, Maria Anargya Adilaksmi, Anselma Adyata Adilaksita, Valentino Nathanael Supit, Dennise Joyliem Prodiakon: Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, J. M. Yudohutomo, D. Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, A. Agus Sancoko, Arden A. Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Y. Agus Munandar, Harianto Kusnadi, S. Adhithia Budhi</p>
<p>Minggu, 26 Mei pukul: 06.30 Koor dan PUA: Sta. Angela Pemazmur : Margaretha Cindy Putra/i Altar: Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Fransiska Vania Rahmadi, Felicia Safira Rahardjo, Fridollin Oktafandy Rahardjo, Orlando Owen Christopher, B. Vidya Averina Putri, Laurensius Bagas Aditama, Saka Winatama, Benigno Antonio Wiliam H., Daphne Nathanielle Alegria I., G. Tobias Parikesit, Ivana Permata Ariesta Prodiakon: Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring</p>	<p>Minggu, 02 Juni pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Timoteus Pemazmur : - Putra/i Altar: Josephine Marie Yohana, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Bioline Alexandri Hendra S. , Jeanette Aretha Soediarto, Zidane Tirta Nugraha, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Honoratus Pavel Galis Hening, Jovan Santoso, Jason Santoso N., Gabriella Alva Levia Hantoro, Brigitta Laura Xaviera Hantoro Prodiakon: Philipus Tambunan, Eryln Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti</p>
<p>Minggu, 26 Mei pukul: 09.00 Koor dan PUA: PSA WILAYAH 7 Pemazmur : PSA WILAYAH 7 Putra/i Altar: Theodorus Albert Winata, Dennise Joyliem, Ign. Arthur Bagaskara, R. Micha Keitaro, B. Nathania Sukieche, M. Agnes Adeline Huberta T., Maria Anargya Adilaksmi, R. Amartya Adinastiti, Anselma Adyata Adilaksita, Y. M. Jonathan Glenn</p>	<p>Minggu, 02 Juni pukul: 09.00 Koor dan PUA: Sekolah Bintang Kejora & Emanuel Pemazmur : - Putra/i Altar: Yohana Emanina, Maria Caroline Itu Leba, Michael Cahtney, Odelia Garyn Jessika, Agatha Peryani Stevani, Albertus Ruby Wedesday Nata, Dorotea Oktafanya Aurora P, Charlos Andreas Marbun, Estevania, Gregorius Rafael Immanuel,</p>

Paskalis, Joanna Carmely Gloria, David Prasetyo Kurniawan, Giovanna Winda Kurniawan

Prodiakon: Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitano, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Y. Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhithia Budhi, P. Tambunan, Erlin Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, C. Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, A. BS Pramono, G. Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, P. Lazarus Mardjono

Elisabeth Bertina Annalicia, Willhemus Wisnu Wibawa
Prodiakon: Vincentia Ventje Restutuani, Yosep Yendi, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto

Minggu, 26 April pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Gregorius

Pemazmur : Christa Elizabeth Parengkuan

Putra/i Altar: Mikhael Arkananta, Bonifasius Theofilus Boas Ferdianto, Angelica Marchia Pramudita, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita, Brigitta Sesillia, Naomi Cyntia, Elisabeth Margaretha Manalu, Emmanuela Kristina, Timotius Patrick Lie Leonard, Maria Marcella Dwi Oliviani, Sesillia Devi, Maria Seraphine Marvella

Prodiakon: Etty Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih

Minggu, 02 Juni pukul: 17.00

Koor dan PUA: Sta. Maria Ratu Rosari

Pemazmur : -

Putra/i Altar: Clara Tunjung Paramesti, Sean Antonio Sandika, Fransiska Yola Yunika, Stevanus Rangga Pamungkas, Ignatius Gilang Alessandro, Salvatore S.Matalesso Patnistik, Olga Adelia Orlin Wijaya, B. Albert Chandra, Bartholomeus Nicholas Ananta Haryono, Agnes Chiara Amabel Trigina, Aurelia Avaniswari Nugroho, Gabriella Janice Agisca Wibowo, Kevin Cellion Effendie, Sergij Adyadira Riano
Prodiakon: Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S., Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendaro, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W.

JADUAL NOVENA PENTAKOSTA

NOVENA	HARI	PUKUL	PETUGAS
Novena Pentakosta 1	Jumat, 31 Mei 2019	19:30	LEGIO
Novena Pentakosta 2	Sabtu, 01 Juni 2019	17:00	St. Petrus
Novena Pentakosta 3	Minggu, 02 Juni 2019	17:00	Sta. Maria Ratu Rosari
Novena Pentakosta 4	Senin, 03 Juni 2019	19:30	WARSEN
Novena Pentakosta 5	Selasa, 04 Juni 2019	19:30	KOMDIK/ ASAK
Novena Pentakosta 6	Rabu, 05 Juni 2019	19:30	WKRI
Novena Pentakosta 7	Kamis, 06 Juni 2019	19:30	LEGIO
Novena Pentakosta 8	Jumat, 07 Juni 2019	19:30	WARSEN
Novena Pentakosta 9	Sabtu, 08 Juni 2019	17:00	WILAYAH 2

☞ PENGUMUMAN ☜

1. PDKK mengundang Bapak/Ibu untuk **mendengarkan firman Tuhan** bersama Bapak Leonardi pada hari Kamis, 23 Mei 2019 pukul 19.30 di Aula SanMaRe. Diharapkan kehadiran umat.
2. **Misa Warga Senior** bersama Romo Sylvester Nong, Pr. akan diadakan pada hari Jum'at, 24 Mei 2019 pukul 10.00 di Aula SanMaRe
3. Misa peringatan **HUT Perkawinan** untuk bulan Maret, April dan Mei akan dilaksanakan pada hari Sabtu, 25 Mei pukul 17.00 WIB. Umat yang merayakan dapat mendaftar di sekretariat paroki.
4. Tugas Koor pada misa hari Minggu, 02 Juni 2019 pukul 09.00 dari sebelumnya Lingk. Emanuel menjadi **petugas koor**: Sekolah bintang Kejora, **PUA**: Lingkungan Emanuel
5. Menyambut Idul Fitri Wanita Katolik RI cabang SanMaRe akan mengadakan **Pasar Murah** pada hari Minggu, 19 Mei 2019. Umat yang ingin berpartisipasi menyumbangkan pakaian dan barang layak pakai dapat mengumpulkan di gudang Aula paling lambat hari Rabu, 15 Mei 2019.
6. Telah dibuka **pendaftaran katekumen remaja dan dewasa**. Formulir pendaftaran dapat diambil di sekretariat
7. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian
8. Diinfokan kepada seluruh **peserta Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
9. **Misa Hari Raya Kenaikan Tuhan** diadakan pada hari:
Rabu, 29 Mei pukul 19.30 petugas Wilayah 6
Kamis, 30 Mei pukul 06.30 petugas Wilayah 7,
pukul 09.00 petugas Wilayah 8,
pukul 17.00 petugas Wilayah 1
10. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**
Pengumuman ke III

- **Maria Veronika Stevanie Hermawan** dari Lingk. Santa Theresia dengan **Yoseph Budiman** dari Paroki Santo Albertus Agung – Harapan Indah Bekasi

- **Veronika Lydia Setiawan** dari Lingk. Santo Jovita dengan **Ega Mantyas** dari Pulogadung – Jakarta Timur

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki.